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COMUNE DI PALERMO 

V Commissione Consiliare 

 
 

    VERBALE N° 57 
 

                                SEDUTA  21 marzo 2018 
   

L’anno duemiladiciotto il giorno ventuno del mese di Marzo, la V Commissione 

Consiliare è stata convocata dal Presidente dr. Francesco Bertolino, giusto avviso n° 

53 del 28.02.2018 u.s., presso la sede di via Marchese Ugo n°60,  per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

In data  

Alle ore 9,00 in 1^ convocazione nessun Consigliere è presente. 

Presiede il Vice Presidente Cesare Mattaliano assistito dalla segretaria sig.ra 

Marilena Manduci.   

Alle ore 10,00 il Presidente Mattaliano dispone l’appello alla fine del quale 

risultano  presenti anche le consigliere Valentina Caputo e Valentina Chinnici.  

Constatato il numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta. 

In data odierna è previsto l’incontro con gli Uffici Sport, dott.ssa Milisenda 

dirigente del Settore e il dott. Sergio Sparacio,  per continuare lo studio avviato già 

in precedenti incontro riguardo al punto posto all’O.d.g “Regolamento Impianti 

Sportivi”. 

E’ presente solamente il dott. Sparacio. la D.ssa Milisenda non è presente a causa di 

improrogabili impegni. 

I lavori hanno inizio con la riesamina degli articoli già ampiamente studiati riguardo 

l’Art. 1, continuano a persistere le perplessità emerse  sull’opportunità da parte del 

Comune di avvalersi o meno  della collaborazione del CONI. 

Alle ore 10,20 entra la Con.ra Rosalia Lo Monaco. 

Si avvia un  confronto alla fine del quale viene stabilito di modificare l’articolo e 

nello specifico i comma 2 e 4  (modifiche allegate a questo verbale). 

Il Presidente Cesare Mattaliano tuttavia, dissentendo da tale decisione, afferma che:  

il Comune deve poter avvalersi della collaborazione del CONI, poiché questo, 
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Organismo super partes, avrebbe il compito di monitoraggio, controllo e garanzia, 

qualora venissero evidenziate eventuali incongruità da parte delle Società Sportive. 

La Con.ra Lo Monaco dichiara che il controllo del CONI a tutte le Società affiliate 

ritiene avvenga  per prassi, e  pertanto, a suo parere, è opportuno non inserire tale 

concetto, onde evitare rischi di ingerenza rispetto all’Amministrazione Comunale. 

Alle ore 11,00 la Con.ra Valentina Chinnici si allontana per recarsi al cinema LUX 

perché invitata, dove è prevista la celebrazione della ventitreesima Giornata della 

memoria e dell’impegno in memoria delle vittime innocenti di tutte le mafie. 

Quest’anno il titolo dell’evento è “Terra. Solchi di verità e giustizia”. 

La Commissione passa  allo studio e l’approfondimento dell’art. 2 che viene 

modificato nel dettaglio dei punti riguardanti le informazioni utili alla Banca Dati. 

(modifiche allegate a questo verbale). 

Riguardo all’art. 3, questo rimane con le modifiche elaborate nella seduta di ieri. 

Lo studio dell’art. 4 porta a modificare il comma 1 e ad aggiungere un comma 2. 

(modifiche allegate a questo verbale). Alle ore 11,40 esce la Cons.ra Caputo. 

Gli articoli 5 e 6 vanno bene così come già previsti. 

Riguardo l’art. 7 – tempi e modalità per le concessioni in uso, la Commissione dopo 

averne ampiamente discusso e fatte le dovute considerazioni, stabilisce di 

modificare il comma 1 (modifiche allegate a questo verbale). 

Si passa all’esame dell’art. 8 il cui comma 5 rappresentando motivo di riflessione 

porta la Commissione a rinviarne l’approfondimento. Il dibattito si sofferma 

piuttosto sull’ipotesi di aggiungere un altro punto, ovvero prevedere una tariffa più 

adeguata ove si verifichino particolari eventi in cui:  

 i partecipanti pagano una quota non irrisoria all’organizzazione;  

 viene fatto uno sbigliettamento per il pubblico.  

            Alle ore 12,44 rientra la Cons. Valentina Chinnici. 

            Dopo un confronto la Commissione giunge alla determinazione di incontrare il 

Ragioniere Generale per avere chiarimenti in ordine alle tariffe. 

Alle ore 13,00 esce il Cons. Cesare Mattaliano, assume pertanto la presidenza della 

seduta la Cons. anziana Valentina Chinnici. 

Alle ore 13,10 la Presidente Chinnici congeda il dott. Sparacio. 

Si precisa che le suddette modifiche sono parte integrante di questo verbale. 

La Cons. Lo Monaco chiede che venga inviata una nota alla d.ssa Licia romano, al 

fine di essere aggiornati sulle procedure che erano state individuate nella seduta 
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dell’1 marzo u.s. in cui venne discussa  e condivisa la Bozza del regolamento Artisti 

di Strada. Ovvero in quell’occasione fu messo a fuoco il necessario ritiro dell’atto  

proposto dal Settore AA.PP, riguardante il Regolamento degli artisti di strada e 

delle opere d’ingegno, (che ad oggi si scopre essere ancora all’O.d.g del Consiglio 

Comunale) in quanto incompatibile con la bozza suddetta. 

Alle ore 13,20 il Presidente Chinnici congeda il dott. Sparacio e dichiara chiusa la 

seduta . 

 

          La  Segretaria                            Il Presidente 

  Sig.ra Marilena Manduci                        Cesare Mattaliano 

            Valentina Chinnici 

                                                                                                  

                        

                      

   


